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Das ist eine Sache der Attraktivität, das wirkt sich auf lange Sicht auf die Zuschauerzahlen aus.
Das schwerwiegendere Problem ist, dass wir nur Mieter sind, was scheinbar wahnsinnige
finanzielle Einbußen mit sich bringt.

Und du kannst wohl den Club nicht mit dem Vfl Bochum vergleichen, das ist ja wohl der
Inbgeriff der grauen Maus. 
Nix gegen den Vfl, aber das sollte absolut nicht unser Maßstab sein.
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